

Obra de Seguridad Nacional en Nuevo León



CUARTOSCURO

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, y el presidente López Obrador firmaron un acuerdo para echar a andar el acueducto que permitirá, en nueve meses, dotar de un nuevo suministro de agua al área metropolitana de la capital estatal. La obra fue declarada de seguridad nacional. **PÁG 8**

Empresarios exigen cambio de estrategia de seguridad

La Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos lanzó un exhorto luego de una semana muy violenta

Llamado. La actual estrategia, conocida opularmente como "abrazos, no balazos", ha originado duras críticas por parte del empresario. Luego de una semana muy violenta, una comunicación de este sector vuelve a pedir una reflexión y un eventual golpe de timón. La actual estrategia sólo ha contribuido a enrarecer el clima de negocios, inhibe inversiones, y atenta contra los ingresos familiares, señaló específicamente la Concamin. Los hechos de violencia

de la semana pasada ponen en riesgo la seguridad de los mexicanos y las actividades económicas, indicó el organismo: "los incendios a negocios y robos, se han convertido en una amenaza constante para la sociedad de esos estados. Lo que refleja que el crimen organizado, continúa teniendo el control sin acción de las autoridades".

"Hacemos un enérgico llamado a las autoridades para que brinden soluciones inmediatas a estos hechos", finaliza. **PÁG 6**

ESPECIAL
Mundo

A 75 años del sueño de Gandhi, la pesadilla India-Pakistán



EL CRISTALAZO

Rafael Cardona
Página 4

El orden y el desafío

Raúl Trejo Delarbre
Página 3

En su *Sociedad y Poder*, un Estado arrodillado y uno de los testimonios más humillantes que se hayan registrado del sometimiento del gobierno

La bitácora Covid de Gerardo Gamba: entre científicos optimistas y los que tienen controles

Página 4

Detienen y abren proceso a 167 sicarios de Pueblos Unidos, en Michoacán

Presuntos sicarios. La Fiscalía General de la República (FGR) inició una carpeta de investigación en contra de los 167 presuntos sicarios michoacanos del cártel de Pueblos Unidos que fueron capturados este sábado tras llevar a cabo una serie de bloqueos de carreteras de Michoacán. El gobierno estatal y la Federación han apretado el paso pa-

ra atacar los delitos de portación de armas de fuego de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea. Las aprehensiones se dieron este sábado en el municipio Uruapan y detonó movilizaciones de civiles exigiendo la liberación de los detenidos.

Por lo pronto, la carpeta de investigación, por delitos graves, está aperturada. **PÁG 7**

Donación multiorgánica en el Hospital General salva 15 vidas

Salud. Por primera vez en su historia, el Hospital General de México (HGM) "Dr. Eduardo Liceaga", dependiente de la Secretaría de Salud, logró realizar tres donaciones multiorgánicas en una misma semana, lo que salvó la vida o regresó la salud a más de 15 pacientes en espera de trasplante, informó la directora general, Guadalupe Mercedes Lucía Guerrero Avendaño. Un éxito de esta institución. **PÁG 10**

LA ESQUINA

Alguna respuesta requieren los múltiples señalamientos sobre el tema de la estrategia en Seguridad. La sensibilidad en este momento, desde el gobierno, es vital y debe salir a relucir ante llamados que se están realizando con respeto y prudencia. No es una respuesta que sólo requieran agrupaciones u organismos: todos los ciudadanos estamos atentos